
ビジネス感覚を
都議会に!
杉並生まれ、杉並育ち。だから本気で、
杉並・東京の未来を考える。
アメリカ、カナダ、メキシコ、インド、
オーストラリア―異なる常識と
文化の中で、人と組織をまとめ、
経営の最前線を歩んできました。
その経験と知見を、都議会における
「議論と監視」に役立てたい。
今こそ東京のために。
しがらみも、既得権益もない、
新しい政党「再生の道」から。
新しい風を吹き込みましょう !

再生の道 代表

石丸伸二

再生の道は、誰もが政治家を志せる社会、皆が政治に関心を持てる社会を
目指して、私、石丸伸二が立ち上げた新党です。敢えて、党としての政策を
掲げずに、誰もが参画できる新しい形を作りました。古い政治のやり方を
打ち破り、長期的視点、合理的視点に立った新しい政治を目指しています。
増田さんの、他の誰とも違うユニークな視点や、これまでの経験を都政に
ぜひ活かしていただきたい、と願っています。応援しています。

増田よしひこってどんな人?
●̶20年以上海外で暮らす

北米（カリフォルニア、カナダなど）で会社社長を歴任。
●̶経営のプロ
●̶富士通／富士通フロンテック／サトー幹部・役員として世界を飛び回る。
●̶地域貢献活動にも積極的に関与
●̶南カリフォルニア日系企業商工会長

●̶杉並生まれ、杉並育ち
高井戸小学校、高井戸中学校、都立西高等学校
早稲田大学政治経済学部政治学科卒

証紙



増田よしひこ後援会　080-6420-9234　saisei.yoshimasuda@gmail.com

決議に党の拘束は受けません。党のために動くのではなく、住民のために。次世代のために。
自らの判断軸を持って、主体的な意思決定をします。

都のホームページ、決算書、見たことありますか? 非常にわかりにくいですよね。目先の人気取りの
政策なのか、都民の利益を最大化する政策なのか、しっかりチェック。そしてわかるように伝えます。

権力は必ず腐敗する。それは歴史が証明済みです。しがらみをもたない政治をするために、
原則2期8年までが党のルール。 期限付きの任期でどれだけ成果を出すかの真剣勝負です。

ビジネス感覚で
都議会を動かす

長年経営の現場で酸いも甘いも
味わってきたわたしだからでき
る。その経験を都政に生かす時が
来た! 限りある予算が都民のため
に適切に使われるよう、徹底的に
チェックしていきます。

長年海外で暮らし、外から東京を見つめ
直す中で、いま、東京に必要なのは「暮ら
しの再生」だ！と確信しました。わたしは
その実現に全力を尽くします。住まい、道
路、商店街、、、など暮らしを整えること
で、都が抱えるさまざまな課題を解決す
る新しいアプローチを提言します。

1 2 海外からの視点で
東京の暮らしを再生

わたしの強み

わたしは住民代表になる1

見える化させます2

最長8年でさよならします3
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これが
都民の声、
あなたの声

政治家って美味しい仕事に
しがみついているイメージ。
だから、信用できない。

どんな議員を
選んだらよいのか
わからないよ。

� 十分な議論ができる人
� 健全な監視ができる人
� しがらみや既得権益をもたない人
そういう人じゃなきゃダメだ。 
特に3は大事。政党の意向に縛られて
判断する人もアウトです。

誰がなったって、
変わんないでしょ。

議論することもままならないような
不健全な議会の構成、圧倒的な与党多数の構成であれば、
そりゃあ、誰がなっても変わりません。
だからこそ、わたしたちは議会のバランスという
視点を取り入れないといけない。
現在の都議会はなんと約2/3が与党です!

「政治屋は次の選挙を考え、
政治家は次の時代のことを考える」
と言う有名な言葉があります。
目先の華やかなことを優先させている時は要注意、
有権者の受け狙いをしている可能性が！
でもそれで未来はどうなるのか？
子どもたちの将来にツケを残さないのか？
そんな視点で見ると、その人は政治家なのか、
政治屋なのかが見えてきます。
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